

Granada Hoy

www.gradahoy.com



Los **cruceristas** apenas gastan 20 euros en los negocios de la costa ▶11

El **Granada** recibe al Rayo en un partido clave para la salvación ▶DP 2-3

Tito Vilanova fallece en Barcelona tras librar una dura lucha contra el cáncer ▶DP4-5

EL DEFENSOR DE LA UGR RECIBE LAS PRIMERAS QUEJAS POR LOS RETRASOS EN EL PAGO ▶6-7 y 37

El 'caos' del plan de becas levanta a rectores y estudiantes contra Wert

● Los afectados calculan que la rebaja en las ayudas al estudio ronda los 1.000 euros

● La Plataforma presentará reclamaciones al Ministerio por los perjuicios causados

16-17 DESALOJO POR IMPAGO DEL ALQUILER



La última lección de Dolores: "No lloréis por mí"

● Desahuciada por sus hijos y su ex marido, la anciana de Motril entrega las llaves de su casa



Un fuerte despliegue policial de más de 80 agentes impidió el acceso a familiares y vecinos

MIGUEL PAQUET / EFE

9 IMPOSICIÓN DE LA REFORMA LOCAL

Todos los grupos municipales salvo UPyD asumen la 'tijera' a los salarios con estoicismo

MAÑANA
➔ **ÁLBUM DEL MUNDIAL**
Lléveselo **TOTALMENTE GRATIS**

8 APOYO A LOS EMPRENDEDORES

Alquileres de despachos en la capital para nuevos empresarios por 45 euros

GRANADA

AYUDAS PARA ESTUDIAR | ARRECIAN LAS CRÍTICAS



GRANADA HOY

Biblioteca del Hospital Real, sede del Rectorado de la UGR.

El retraso en el pago de las becas y los recortes sublevan a los universitarios

- La parte variable de las ayudas al estudio sigue pendiente de pago
- Los afectados calculan que la rebaja ronda los 1.000 euros

A. Asensio GRANADA

El nuevo modelo de cálculo de becas puesto en marcha por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte es un nuevo dolor de cabeza para los miles de estudiantes beneficiarios de la ayuda estatal y que, a falta de algo más de dos meses para que acabe el curso –los exámenes se prolongarán hasta julio–, siguen a la espera de percibir parte de la cuantía de sus becas.

El Ministerio fijó dos tramos para el abono de la prestación: una fija –que comenzó a abonarse el pasado mes de diciembre y que cubre las ayudas por renta y residencia, a razón de 1.500 euros cada una– y una segunda variable, que como mínimo es de 60 euros. Este segundo tramo depende por un lado de la nota media del solicitante y, lo más importante, del remanente que tuvieran las arcas del Ministerio después del pago de la parte fija, lo que ha añadido una buena dosis de incertidumbre para los becarios universitarios durante los

últimos meses. Las primeras notificaciones de la parte variable se tramitaron, según el Ministerio, la semana anterior a Semana Santa y, siempre según la misma fuente, el pago depende ahora únicamente de la Junta, que ya tiene transferido el dinero.

A la indignación que han provocado los meses de incertidumbre –y lo que aún deben esperar antes de ver el ingreso en sus cuentas– se suma, según los estudiantes, que las cuantías a percibir son menores que las del año pasado, en concreto un 20% menos de media, según uno de los colectivos de afectados, agrupados bajo el nombre Dudas Becas MEC. Esta estimación va en la línea de los datos ofrecidos por el Ministerio, que reconoció que la cuantía ha bajado de media 277 euros, y contrasta con la información facilitada antes de que comenzara el curso académico por el propio José Ignacio Wert, quien aseguró que la partida de ayudas al estudio en la convocatoria general en 2014 tendría la mayor cuantía “en nuestra histo-

Las primeras quejas por la demora llegan al Defensor

El retraso en el abono de la parte variable de las becas del Ministerio de Educación ya está en la mesa del Defensor Universitario de la UGR. Enrique Hita confirmó que esta semana ha recibido las primeras reclamaciones de estudiantes por la dilación en el proceso de pago. Por su parte, el Ministerio echa la pelota a la Junta y alega que el dinero para los becarios ya fue traspasado tanto a Andalucía como a Cataluña antes de Semana Santa. Según explicó Hita, hasta el momento se han recibido sólo cuatro reclamaciones de estudiantes por este motivo. “No hay ninguna queja por la cantidad a percibir”, a pesar de que los universitarios becados este curso han recibido de media 2.824 euros frente a los 3.101 euros del pasado, lo que significa que han recibido de media 277 euros menos, porque se ha pasado de 291.230 beneficiarios a 322.000, según los datos facilitados el pasado jueves por la secretaria de Estado de Educación, FP y Universidades, Montserrat Gomendio. “Todas se refieren al retraso en el pa-



GRANADA HOY

Enrique Hita.

go”, alegó el Defensor, que señaló que, además, se trata de la primera vez que se reciben este tipo de peticiones de ayuda en la Defensoría. Una vez en su oficina “lo que se ha hecho con las quejas ha sido tramitar una consulta al negociado de becas”, dependiente del Vicerrectorado de Estudiantes “para saber cómo está la situación”, añadió Hita, que en su último informe anual, referido a 2013, ya alertó de que los casos de abandono de estudios van en aumento como consecuencia de la crisis económica.

ria presupuestaria”.

“Nosotros habíamos confiado en lo que dijo Wert, pero no ha sido así”, señalan fuentes de la Plataforma de Afectados por las Becas, que indican que todavía hay alumnos que no han cobrado la parte fija y no confían en que la variable se abone totalmente antes de que acabe el curso. “Pocos han recibido la notificación. No tenemos datos, pero nos llegan demasiadas quejas”, indican desde la Plataforma, que ha iniciado una intensa movilización para protestar por lo que consideran un recorte en las ayudas notablemente superior al reconocido por el Ministerio de 277 euros. “Las reducciones son de unos 1.000 euros de media. Hay quien de recibir unos 6.000 euros para todo el curso este año percibirán 4.000 o 4.500 como mucho”. El motivo de esta merma es, según los estudiantes, que se ha destinado menos dinero a las partidas a las que tenían derecho los alumnos por renta y residencia.

Sobre el argumento del Ministerio de que el actual sistema premia los expedientes más brillantes, desde la Plataforma apuntan que uno de los casos que han recibido es el de una estudiante con una media de 9,87 “y que ha perdido más de 1.000 euros de beca”. “Son muy pocos los que van a percibir más dinero, pero ese aumento no se corresponde con el recorte que han sufrido los demás. No

LAS CLAVES

16.000 en la UGR

De las 27.044 solicitudes recibidas por la Universidad de Granada para percibir una beca al estudio del Ministerio de Educación fueron concedidas más de 16.000.

Dos tramos

Este año se fijaron dos tramos para el pago de las ayudas: una parte fija, que cubre la prestación de los beneficiarios por renta y residencia, y otra variable. El pago de la variable depende de la nota media del alumno y del remanente de fondos que quede después del pago de la fija.

Afectados

Los universitarios que se sienten afectados por lo que consideran un recorte en las ayudas se han organizado en colectivos como la Plataforma de Afectados o Dudas Becas MEC.



Alumnos de la UGR en Ciencias.

LUCIA RIVAS

• Los requisitos para percibir una ayuda del Estado se han endurecido

Un instrumento para la igualdad

R. E. MADRID

Las becas y ayudas al estudio son uno de los instrumentos más eficaces para lograr el principio de igualdad de oportunidades, según el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte (MECD).

Cada año, el Ministerio concede diversas modalidades de becas destinadas a cubrir cada uno de los ciclos educativos.

Dentro de las Enseñanzas no universitarias, el MECD otorga becas para los ciclos de Primaria y Secundaria, Bachillerato, Formación Profesional (FP), Enseñanzas Artísticas, Enseñanzas Deportivas, Idiomas, Estudios militares y religiosos

Para los estudios universitarios, las becas se destinan a los estudios de grado, de máster y de doctorado.

El Gobierno, a propuesta del

ministerio que dirige José Ignacio Wert, aprobó el 2 de agosto de 2013 el real decreto que modifica el sistema de becas, vigente para este curso de 2013-2014.

El nuevo decreto establece un núcleo o parte fija de ayudas y una cuantía variable, que se calcula teniendo en cuenta la renta familiar y el rendimiento académico del alumno, con el objetivo de que a mejores notas y menor renta, mayor cuantía recibe el estudiante. Este aspecto, así como las notas mínimas exigidas, es lo que provocó las mayores críticas y reacciones de la comunidad educativa.

Para la parte fija de la beca o

3

Partes. Las becas incluyen el pago de las tasas, una parte fija de hasta 3.000 euros y otra variable

núcleo básico, el decreto prevé cantidades que garantizan el derecho a la educación a las rentas más bajas, una cuantía por residencia para desplazamientos y exención de precios públicos.

En función de lo anterior, corresponde a los alumnos universitarios, teniendo en cuenta cada uno de los tres umbrales que establece el decreto, cuantías que van desde 1.500 euros en función de la renta; 1.500 por residencia y una cantidad variable mínima de 60 euros, así como la beca de matrícula en los tres casos.

Los requisitos académicos que establece la nueva normativa para acceder a las ayudas universitarias son de un 5,5 para la beca de matrícula del primer curso, anteriormente eran de un 5; y de 6,5 para el resto. Para el segundo curso universitario y posteriores, el alumno debe superar un porcentaje de créditos que va desde el 65 al 90%, dependiendo del

área de enseñanza, para la beca de matrícula. Para el resto de cuantías, el estudiante debe superar entre el 85 y el 100% de los créditos, según la rama de estudios, o bien obtener una nota media de entre 6 y 6,5 puntos, llegando hasta los 7 puntos para el caso de los máster.

Además de las anteriores, el Ministerio concede ayudas económicas para los alumnos que se acojan al programa Erasmus de intercambio de estudiantes en Europa.

El Ministerio de Educación financiará 10.000 becas (la Unión Europea lo hará para otras 30.000) de estudiantes españoles, para las que exigirá al alumno un nivel de idioma B-2 o equivalente y tener aprobados un mínimo de 60 créditos en la carrera.

Esos alumnos de Erasmus recibirán de media al mes 350 euros frente a los 250 euros de los erasmus españoles financiados por Bruselas.

cuadran las cuentas". Sobre a quiénes ha afectado más esta merma que los estudiantes denuncian, éstos alegan que ha perjudicado sobre todo a los universitarios que, precisamente, tienen más dificultades para estudiar, ya que "han bajado las becas para las rentas bajas y para los que estudian fuera".

Una de las primeras acciones que va a llevar a cabo el colectivo es la presentación de reclamaciones ante el Ministerio por no resolver la convocatoria de becas en el plazo fijado para ello de seis meses. Al pasar este periodo, los estudiantes estiman que se ha producido un perjuicio. "Vamos a difundir un escrito para que el que quiera lo presente" y reclame en función de su caso, explican desde la Plataforma. "A partir de ahora las resoluciones que se comuniquen serán fuera de plazo y tenemos derecho a reclamar bien que la respuesta de la Administración es favorable al alumno por silencio administrativo o bien los daños personales" derivados de esta demora".

Más información en 37



LA GUÍA GO! GRANADA

YA puedes encontrar la edición de Guía GO! GRANADA, la revista de información cultural, turística y de ocio más completa, en más de 700 puntos de distribución en toda Granada... y gratis.

Síguenos y isácale partido a tu tiempo y a Granada! www.laguiaogranada.com

y consigue tus entradas para los mejores eventos en:

entradas **GO!**.com

También en tiendas: Marcapapas, Melgamuso y Bora Bora



twitter.com/laguiaogranada
facebook.com/paginaGUAJAGRANADA

GRANADA

Granada ha perdido en dos años más de 50 millones en políticas activas de empleo

● El PSOE denuncia este caso después de que el paro subiese en 1.844 personas en marzo

Redacción GRANADA

Granada ha perdido 50 millones de euros en políticas activas de empleo desde que gobierna el PP. Así lo denunció ayer la secretaria general del PSOE en la provincia, Teresa Jiménez, al referirse al recorte de los fondos para políticas activas de empleo que el Gobierno central ha aplicado este año a Andalucía. Según Jiménez, Andalucía va a recibir este año un 9% menos que en 2013, en concreto, 30 millones. Unos recortes que en Granada suponen una pérdida de casi cuatro millones de euros.

“¿Merece ese trato una provincia en la que el paro no deja de subir?”, se preguntó la máxima responsable de los socialistas granadinos, después de que el paro subiera en Granada en 1.844 personas en marzo, con lo que la provincia cuenta ahora con 105.808



Valeriano Gómez durante su intervención junto a Teresa Jiménez.

parados. “Frente a ello, la única medida que adopta el Ejecutivo de Rajoy es recortar los fondos para políticas activas de empleo”, indicó para subrayar que las señales de mejoría que pregona el PP “no se ven por ningún sitio”.

Jiménez reclamó a los dirigentes provinciales del PP y a su presidente regional, Juan Manuel Moreno, que expliquen “si los desempleados de esta provincia merecen que les hayan quitado 50 millones de euros” para políticas

activas de empleo. “Menos fotos, menos paseos y más compromiso con Andalucía”, añadió la socialista en alusión al candidato del PP, de visita ayer en Granada.

Por su parte, el portavoz del PSOE en la Comisión de Economía y Competitividad del Congreso y ex ministro de Trabajo, Valeriano Gómez, recordó que, al mismo tiempo que se imponía una reforma laboral sin consenso con los agentes sociales y que facilitaba además el despido, el PP rebajaba la cobertura por desempleo y las políticas activas de empleo.

“¿Qué clase de política es esa que reduce al mismo tiempo la protección a los desempleados y

“Mariano Rajoy ha reducido en un 60% los fondos para combatir contra el paro”

que también recorta la política para estimular y facilitar el empleo?”, se preguntó.

Gómez dijo que la política activa de empleo ha pasado de gastar 7.000 millones de euros a finales de 2011, a una cuantía de apenas 3.500 millones de euros, una merma que ha sufrido especialmente Andalucía con un recorte del 60%. El ex ministro advirtió que la nueva metodología diseñada por Estadística para calcular el volumen de desempleo evidencia unos datos que siguen siendo “muy contundentes”. Más allá de que haya emergido nuevo empleo, los datos afirman que “se han destruido más de un millón de puestos de trabajo en los últimos años”, dijo.

El acto de Amaiur en la UGR “indigna” a la familia de Luis Portero

E. Press MADRID

La familia del fiscal jefe del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) Luis Portero, asesinado por ETA en octubre de 2000, ha denunciado que la Universidad de Granada, de la que él fue profesor asociado, acogiera el pasado jueves el acto de presentación de un libro del diputado de Amaiur, Sabino Cuadra.

En una misiva dirigida al rector de la Universidad, la familia de Portero muestra su “indignación, estupor y condena” por el acto celebrado en el Vicerrectorado de la UGR organizado por el Sindicato Andaluz de Trabajadores (SAT).

“Al haber permitido un acto de semejante calado, el Rectorado es responsable del serio daño ocasionado a la imagen y reputación de la Universidad, que no ha podido caer más baja, así como el evidente menoscabo, vejación y humillación causados a toda la sociedad granadina y a las víctimas del terrorismo en particular”, denuncia.

Para la familia de Luis Portero, es “absolutamente inmoral y vergonzoso” que la UGR acogiera este acto.

EN BREVE

El líder de los ‘populares’ andaluces, de visita en Granada

POLÍTICA. El presidente del Partido Popular andaluz, Juan Manuel Moreno Bonilla, realizó ayer una visita institucional a Granada donde fue recibido en el Ayuntamiento de la capital por el equipo de gobierno así como en la Diputación Provincial. Moreno criticó la “soberbia” que ha demostrado a su juicio la presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, en sus meses de gobierno y le reclamó que “cumpla con sus obligaciones de pago” para garantizar los servicios “esenciales” de los municipios, que asumen ayuntamientos o diputaciones, y que desbloquee proyectos parados, muchos “única y exclusivamente por una motivación política”. Moreno rechazó que las razones de lo que llamó la “parálisis institucional” se deba a restricciones marcadas por el Gobierno, ya que muchos de esos proyectos llevan retrasos de muchos años.



PEPE VILLOSLADA

El embajador español en Cuba, presente este lunes en el Club de la Constitución

CONFERENCIA. El embajador de España en Cuba, Juan Francisco Montalbán Carrasco, ofrecerá una conferencia el próximo lunes, 28 de abril, en el Paraninfo de la Facultad de Derecho sobre el tema: *Algunos apuntes sobre las relaciones entre España y América Latina*, organizada por el Club de la Constitución. Este

diplomático nació en 1958 en Madrid y es licenciado en Ciencias Políticas, en Sociología y en Derecho y miembro de la Carrera Diplomática desde 1985. Ha sido embajador de España en El Salvador y en Bolivia, además de haber ocupado diversos destinos en las representaciones diplomáticas españolas en Mozambique, Nicaragua y México.

VOX presenta hoy su programa electoral para las europeas

PRECAMPAÑA. El presidente de Vox y cabeza de lista del partido para las elecciones al Parlamento Europeo, Alejo Vidal-Quadras, presentará hoy en Granada el programa electoral con el que concurrirá a las elecciones europeas del 25 de mayo. El acto tendrá lugar a las 12:30 horas en el Hotel Los Ángeles. En la cita también participarán el coordinador provinide VOX, Juan Antonio Maldonado.

La relación entre España y Cataluña, a debate en Filosofía

ANÁLISIS. La Facultad de Filosofía y Letras acogerá el próximo lunes, 28 de abril, la mesa redonda *Cataluña y España: Estado de la cuestión*. El encuentro, que dará comienzo a las 12:30 horas, contará con la intervención de Carles Campuzano (CiU), Francesc Vallès (PSC), Joan Tardà (ERC), José Antonio Pérez Tapias (decano de Filosofía) y Lourdes Sánchez (profesora de la UGR).

GRANADA

LITERATURA

● 'La guía para encontrar el amor... y otras relaciones en Internet', del psicólogo granadino

Salvador Velarde, enseña las claves y previene de los riesgos que hay en los portales de contactos

Un manual para triunfar con el teclado

Miguel López GRANADA

Solteros, divorciados, desengañados e incluso viudos. Cada uno de una forma y por un motivo, pero todos terminan llegando a un mismo lugar: un portal de internet que les facilite encontrar pareja, amigo con derecho a roce o lo que surja. Lo que hasta hace unos años parecía impensable, hoy es la realidad de miles de personas que cada día se registran en webs, redes sociales y chats en buscando que la vida les conceda una oportunidad para ser felices o ahogar sus penas con una cita. Pero, ¿qué hay que saber para que lo que en principio empieza como algo inocente no termine en fracaso? Esa misma pregunta se la hizo Salvador Velarde, un psicólogo granadino especializado en relaciones sentimentales que acaba de publicar *La guía para encontrar el amor... y otras relaciones en Internet*.

El libro es el resultado de cinco meses de trabajo en forma de investigación participativa, lo que en la práctica se traduce en crear decenas de perfiles en una gran cantidad de lugares de la red. "Creé muchos perfiles de distinto tipo de personas, también de chicas, e investigué cómo se comportaban los usuarios", cuenta Velarde. Tras hacerse pasar por todo tipo de ligones comenzó a quedar con algunas de las personas que había conocido para explicarles su experimento y comprobar qué diso-



El libro es el resultado de cinco meses de infiltración en chats y portales web.

nancias existían entre lo que se habían imaginado y lo que luego realmente era o esperaban que fuese; en el caso de los chicos.

Velarde, que desde hace varios años cuenta con un gabinete on

El autor, psicólogo especializado en relaciones, tiene un gabinete on line

line de terapia para parejas, entró en portales *eDarling* o *Mee-tic.es* y en redes sociales dedicadas a las citas a ciegas como *Badoo*. En el manual, el psicólogo da enseñanzas a prevenir que algo que parece idílico no se convierta en fracaso. "Hay gente que entra en esos sitios para gastar bromas, otros que sólo lo hacen para curiosear y algunos que ni siquiera son quienes dicen ser", afirma.

Y es que teniendo en cuenta que entre el 80 y el 90% de la co-

municación entre dos personas es no verbal (la gestual), es fácil imaginar que los resultados no siempre tienen que ser los esperados al conocer a una persona con la que únicamente se ha hablado mediante un chat. Es lo que Velarde llama "completamente subjetivos", es decir recreaciones idílicas de la otra persona al no poder construir un perfil mental íntegro por no haberse producido el cara a cara.

La guía de Velarde no sólo previene estos problemas, sino que

'El Método', la novela que abrió la veda seductora

Que ligar es un arte no lo duda nadie. Lo que muchos desconocen es que hay auténticos maestros de la seducción con técnicas que ellos mismos califican de "infalibles". En los últimos años estos gurús se han empezado a organizar en comunidades de Internet para compartir conocimientos e instruir a aquellos que quieren iniciarse en la seducción instrumentalizada. El origen reside en 'El Método', una novela del periodista estadounidense Neil Strauss, quien durante varios años se introdujo en una de estas comunidades y consiguió convertirse en 'Style', el mejor artista del ligue del planeta. El libro está considerado por muchos como 'La Biblia de la seducción'.

también da las claves para rellenar un perfil de la forma más beneficiosa en función de las circunstancias o escoger la foto idónea para conseguir lo que se pretende.

Si usted es de los que aún no se siente capaz de ir a una discoteca, dirigirse a 'su víctima' y decirle aquello de... "¿Qué hace una chica como tú en un sitio como este?", y prefiere hablar parapetado tras el anonimato de la pantalla, no lo dude. Acuda a la librería, esta es su guía.

EN BREVE

Premio a la excelencia para el San Cecilio y el Virgen de las Nieves

GALARDÓN. Los hospitales San Cecilio y Virgen de las Nieves recogen el premio Best In Class por la excelencia de su Unidad de Farmacia Hospitalaria. Desde el año 2010 este servicio se organiza como Unidad de Gestión Clínica intercentros e interniveles para toda la provincia. Los hospitales San Cecilio y Virgen de las Nieves de Granada han recibido la placa conmemorativa del premio Best In Class (BIC) por el mejor servicio de Farmacia Hospitalaria, a nivel nacional. Ambos forman parte desde 2010 de la Unidad de Gestión Clínica (UGC) intercentros e interniveles de Granada que integra los distritos sanitarios de Atención Primaria Granada Metropolitano, Área Sanitaria Nordeste y Área Sanitaria Sur.

Sierra Nevada acoge la II Bajada en Bañador desde Borreguiles

EVENTO. La estación de esquí de Sierra Nevada acoge hoy desde las doce del mediodía la segunda edición de la Bajada en Bañador en la zona de Borreguiles (área de principiantes), una acción de promoción de la Universidad de Invierno que se celebrará en Granada el próximo año y de la nieve primaveral que en estos últimos días de la temporada aún cubre las extensas planicies de la cordillera granadina. De esta forma, algunos se despedirán de la nieve hasta el año que viene pese a que Ceturza decidiera mantener abiertas las pistas hasta el próximo 4 de mayo.



GRANADA HOY

La final del concurso de 'Cristalización en la Escuela', en Ciencias

PRUEBA. La Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada acoge hoy, a partir de las 9 de la mañana, la final del Concurso de Cristalización en la Escuela, una propuesta de divulgación científica sobre el mundo de la cristalografía organizada por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), la Universidad de Granada y la Factoría de Cristalización, y que está dirigida a profesores y alumnos de segundo ciclo de educación secundaria obligatoria y de bachillerato. Esta edición del concurso ha provocado un enorme interés dentro de la comunidad educativa andaluza con la participación de más de 2.500 alumnos.

Rafael Ortega, nuevo vicesecretario de la Fundación Euroárabe

NOMBRAMIENTO. La Secretaría ejecutiva de la Fundación Euroárabe de Altos Estudios, Inmaculada Marrero Rocha, nombró ayer a Rafael Ortega Rodrigo como nuevo vicesecretario de la Fundación. Ortega asume la Vicesecretaría de Cooperación Cultural y Relaciones Internacionales. Ortega es profesor en el Departamento de Estudios Semíticos de la Universidad de Granada. Licenciado en Geografía e Historia por la Universidad de Valencia y doctor en Estudios Semíticos también por la Universidad de Granada, también es traductor literario y jurado de árabe.

VIVIR EN GRANADA

PISTAS PARA HOY



Festival del Software Libre en el CEVUG

El centro de enseñanzas virtuales de instalación de software libre acoge la celebración de FLISOL2013. 9:00 horas. Calle Real de Cartuja, 36.



Granada Abierta organiza 'Arde la memoria'

Nueva edición de 'Arde la memoria' con motivo de la quema de libros ordenada por el Cardenal Cisneros. 12:00 horas. Plaza Bib-Rambla.



Presentación de 'Conversaciones sobre la III República'

La Facultad de Medicina acoge la presentación del libro de Julio Anguita y Carmen Reina. 19:00 horas. Avenida de Madrid.



Un picnic al sol en las Alquerías

● Los parques se convierten en el espacio ideal para disfrutar del buen tiempo ● En algunos se echa de menos la sombra

L. Mingorance GRANADA

Los granadinos están empezando a cogerle cariño al Parque de las Alquerías situado en el barrio de La Chana. A los hortelanos que disponen de huertos municipales en este espacio verde, se están empezando a sumar numerosos vecinos de la capital con ganas de pasar una jornada de aperitivos, cerveza y picnic. Prueba de ello son numerosos ciudadanos que en los pasados días se acercaron hasta este inmenso parque de plantas de gran belleza y que tiene todo lo imprescindible para pasarlo bien, salvo por una cosa: todavía escasean los espacios de sombra.

Entre los visitantes destacan las decenas de padres que cada domingo acuden al Gimnasio WeFitnessClub, situado justo al lado, para llevar a sus hijos a jugar al fútbol. Así, las familias se reparten rápidamente. Los hombres se quedan al lado de la valla del campo de fútbol sin quitar la mirada de sus pequeños mientras que las mujeres, en corrillo, se reúnen enfrente para charlar de otras cosas.

Conversaciones aderezadas con los platos que entre todos han preparado, en especial los "preñaos" de Francisca Peñón Ontiveros, que al parecer tienen una gran aceptación entre estas familias llegadas desde Huétor. "Los niños juegan aquí en el WeFitnessClub Granada Club de Fútbol y por eso nos acer-

camos al Parque de Las Alquerías cada domingo. Nos traemos de todo, aceitunas, salaillas, embutido, cerveza, croquetas, patatas, agua, sangría..." relata. Alimentos y bebidas que disfrutaran bajo el resguardo de una amplia sombrilla pues tal y como reconocen hay momentos en que el sol que- ma. Tanto es así que ya adelantan que cuando empiece el calor extremo, acudir aquí será una auténtica prueba de supervivencia.

En otro punto del parque, dos jóvenes leen detenidamente unos apuntes. Según relatan, también han terminado disfrutando de un rato de sol en las Alquerías después de venir al Wee para hacer un curso de formación en Primeros auxilios. En los ratos libres se sientan en la hierba que, pese a lo habitual, está bastante limpia.

Por otra parte, cerca de los huertos urbanos que el Ayuntamiento de Granada ha cedido a diversos vecinos para la siembra y recogida de hortalizas y frutas, Fernando Trujillo disfruta de una jornada de sol con su familia. Ellos se han puesto en la zona que linda con los columpios para el disfrute de los más pequeños, pues vienen



1

REPORTAJE GRÁFICO: RUBÉN ALONSO



2

1. Los padres de los niños del equipo We Fitness Granada. 2. El parque está repleto de macetas y plantas aromáticas. 3. Néstor Rodríguez y César disfrutan del césped de Las Alquerías. 4. Los huertos urbanos de los vecinos están vallados. Fernando Trujillo y su familia en una auténtica jornada de picnic.



4

con sus hijos. En total cuatro niños y seis adultos.

"Este sitio está bastante bien. La otra vez que vinimos a última hora llegaron un montón de personas mayores para cuidar sus huertos, y es un entretenimiento para muchas personas que tienen tiempo libre y disfrutan aquí", explica Trujillo, un marbellí que lleva en Granada media vida.

Según cuenta, es un espacio muy amplio que está muy bien y los niños disfrutan mucho. Ellos, en concreto, también han venido de picnic y

han traído diversos platos para pasar el día.

En el resto de parques granadinos también es habitual el tránsito de gente, o pasar las tardes en el césped del Federico García Lorca, cuya terraza bar permanece durante horas llena.

También son exitosos otros espacios de la capital como la famosa ruta del colesterol que discurre a la vera del río Genil camino de Cenes y Sierra Nevada o el camino que discurre por el Hospital Inmaculada de Granada que atraviesa la Vega de Granada entre áreas verdes y que a la vuelta entrega una panorámica de Sierra Nevada.



3

ESPECIALISTAS EN LA SALUD DE NUESTROS MAYORES

También ofrecemos servicio de **centro de día**, conlúenos. Abrimos fines de semana y festivos.

Servicios y tratamientos disponibles en este centro:

Fisioterapia:

- Rehabilitación traumatólogica (fracturas, dolor articular, lumbalgias...)
- Rehabilitación postquirúrgica (rodilla, cadera, mano, hombro...)
- Recuperación neurológica (ictus, Parkinson...)

Médico:

valoración integral especializada en tercera edad, informe de estado general del mayor, consultas y curas. Además: Podología, Taller de Memoria, Neuropsicología, Servicio de Duchas.

VITALIA GRANADA
José Tamayo, 12
958 81 13 87
info@granada.vitalia.com.es
www.vitalia.es



vitalia
Centros de día, centros de vida

Los rectores rechazan las exigencias de Wert para las becas universitarias

● Educación asegura que los becados reciben 500 euros más con las tasas que no deben pagar

Efe MADRID

El Ministerio de Educación y la Conferencia Universitaria de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) volvieron a discrepar ayer sobre que se exija un 5,5 a los estudiantes que opten a una beca de acceso a las facultades y no el 5 que se pide a los que no necesitan ayuda económica.

Tras reunirse durante cerca de dos horas en el Consejo de Universidades, la secretaria de Estado de Educación, Montserrat Gomendio, afirmó que el requisito académico “de ninguna forma atenta contra el principio de igualdad de oportunidades” como, por el contrario, mantuvo o el presidente de la CRUE, Manuel López.

Para Gomendio, no hay falta de equidad, como tampoco nadie dice que la haya cuando se piden notas diferentes para acceder a las distintas carreras universitarias. Además, el número de Educación valoró que esa exigencia y otras fijadas desde este curso en el último real decreto de becas ha dado como resultado que los alumnos se han esforzado más y se ha pasado de una nota media del 6,8 al 7,4.

“Quiero manifestar mi enhorabuena a todos los estudiantes”, ha dicho Gomendio, que ha reconocido que en su departamento “están sorprendidos” por cómo han mejorado en un solo curso académico.



El presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades, Manuel López, ayer en rueda de prensa.

Manuel López
Presidente de la CRUE

Si en lugar de dar becas con un 5,5 las dan con 7 aún mejoraría más el rendimiento académico

Además, explicó que en el curso 2011-12, sin exigencias académicas, el 40% de los alumnos obtenían la beca, el 37,3% la perdían al año siguiente y el 20% abandonaban los estudios. Con lo que unos 50.000 estudiantes con beca en un año la perdían y no continuaban sus estudios.

Gomendio subrayó que este curso 2013-14 ha crecido un

10,7% el número de becarios universitarios, al mismo tiempo que el porcentaje de becas denegadas por rendimiento académico –por no cumplir las notas o los créditos mínimos exigidos– ha descendido del 21,20% al 16,48%.

El presidente de los rectores, sin embargo, ironizó diciendo que con un 8 de nota mejoraría aún más ese rendimiento. “Si en lugar de dar becas al 5,5 lo dan al que tenga un 7 o un 8 subirá el rendimiento académico”, señaló.

López también mostró la “alta preocupación” que tienen los rectores por la situación de los estudiantes, no solo en cuanto a las becas, sino también por los precios de tasas y máster. Asimismo, ha anunciado un informe desfavorable al decreto de becas del

próximo curso por mantener el 5,5 para acceder a una beca de acceso a la universidad.

Gomendio también afirmó que los becados universitarios, si se tiene en cuenta “las tasas que no tienen que pagar, están percibiendo por parte de las administraciones educativas aproximadamente 500 euros más que el año pasado”.

“Los estudiantes que obtienen una beca en la universidad, si tenemos en cuenta las tasas que no tienen que pagar, están percibiendo por parte de las administraciones educativas aproximadamente 500 euros más que el año pasado”, manifestó Gomendio, un día después de que Wert admitiera una media 300 euros menos.

El juez busca a una testigo del incidente de tráfico de Aguirre

Efe MADRID

El juez que investiga el incidente de tráfico de la presidenta del PP de Madrid, Esperanza Aguirre, ha pedido a la Policía “a la mayor brevedad” que localice a posibles testigos de lo ocurrido y que busque si existen grabaciones a fin de esclarecer los hechos por los que ha sido denunciada.

En un auto hecho público ayer, el titular del Juzgado de Instrucción número 14 de Madrid, Carlos Valle, ha solicitado también la identificación de los agentes de la Guardia Civil que se encontraban en el domicilio de Aguirre cuando los agentes de movilidad llegaron allí siguiendo a la supuesta infractora.

El juez quiere tomar testimonio a las personas que pudieron presenciar los hechos y, en concreto, se refiere a la camarera de un bar de la Plaza del Callao que “al parecer fue testigo” de lo sucedido. Además, reclama a la Policía gestiones “para determinar si hay grabaciones de lo sucedido por las cámaras” de la zona.

Aguirre asegura que al ser sancionada por agentes de movilidad el 3 de abril por aparcar en el carril bus de Gran Vía entregó “absolutamente todos los documentos”. Sin embargo, los funcionarios municipales niegan que la dirigente popular les entregara ni el permiso de circulación, ni la tarjeta de inspección técnica ni la documentación del seguro obligatorio y aseguran que se dio a la fuga arrollando su moto.

Un diputado de Ciutadans deja el escaño tras ser imputado por fraude fiscal

Jordi Cañas dimitió como portavoz en el Parlamento catalán al abrir diligencias el TSJC el pasado enero

Efe BARCELONA

El diputado de Ciutadans Jordi Cañas anunció ayer que deja su escaño en el *Parlament* después de que el Tribunal Superior de Justicia de Cataluña le haya imputado por un delito contra la Hacienda Pública, una decisión que ha tomado para tener un

comportamiento “ejemplar” y para “dignificar” la política.

El pasado mes de enero, el Tribunal Superior de Justicia de Cataluña (TSJC) acordó abrir diligencias contra Cañas por su supuesta relación con un fraude fiscal de 429.203 euros a través de un entramado empresarial en el que participaba. Tras conocerse estos hechos, Cañas dimitió de su cargo como portavoz del grupo parlamentario de Ciutadans, y anunció que renunciaría a su escaño en el *Parlament* si era imputado o acusado formalmente, o bien si se alargaba mucho el caso.



Jordi Cañas.

El fiscal pide cinco años para los 19 acusados del asedio al ‘Parlament’

El Ministerio Público les acusa de delito contra las instituciones y atentado contra la autoridad

Efe MADRID

La Fiscalía mantuvo ayer en el juicio su petición de cinco años y seis meses de prisión para los 19 acusados del asedio al *Parlament* catalán en 2011 por delito contra las instituciones del Estado en concurso con atentado a la autoridad.

Los hechos se remontan al 15 de junio de 2011, cuando una concentración convocada por el movimiento 15-M ante el *Parlament* derivó en situaciones de asedio a parlamentarios, entre ellos los presidentes de la Generalitat, Artur Mas, y de la Cámara, Núria de Gispert.

La fiscal Teresa Sandoval relata las agresiones e insultos a los parlamentarios y cómo tuvieron que ser protegidos por mossos d’esquadra. Treinta de ellos, entre los que se encontraba Artur Mas, en un medio “tan excepcional” como un helicóptero.

SALUD Y BIENESTAR

RADIOLOGÍA

Nuevo sistema de verificación para tratamientos de radioterapia

● Un proyecto de investigación trabaja en una herramienta que permitirá verificar la dosis que se aplica a los pacientes

Redacción

El cáncer es actualmente una enfermedad con gran incidencia y un alto índice de mortalidad. Este es el motivo por el que hoy en día se aúnan una gran cantidad de esfuerzos con el fin de desarrollar técnicas que ayuden a aumentar los índices de supervivencia y a mejorar la calidad de vida de los enfermos.

Cuando se plantean tratamientos complejos de radioterapia con fotones, tales como la Radioterapia de Intensidad Modulada (IMRT), en ocasiones es importante, antes de tratar a un paciente, realizar una verificación de la distribución de la dosis que va a recibir. En este contexto, nuestro trabajo se inició con el desarrollo de un primer prototipo de sistema de verificación, basado en un

detector comercial de silicio, dentro de 2 proyectos: Radia (cuya investigadora principal era la profesora de la Universidad de Sevilla M. Isabel Gallardo) y el proyecto europeo Ditonet, del cual era investigador principal local el profesor Joaquín Gómez Camacho, director del Centro Nacional de Aceleradores.

Actualmente se está trabajando en un nuevo sistema, basado en un detector de silicio desarrollado específicamente para este fin, dentro de una colaboración entre la Universidad de Sevilla, el Centro Nacional de Aceleradores, ATI Sistemas, S. L. y Micron Semiconductor Ltd. (responsable de la construcción del detector). La contribución del CNA se enmarca en el proyecto europeo oPAC sobre verificación de mapas de dosis 2D.



Tecnología presente en una unidad de Radioterapia.

SALUD PÚBLICA

Relacionan el gas radón de las casas con patologías

Redacción

Investigadores del Laboratorio de Radón de Galicia de la Universidad de Santiago de Compostela han confirmado la relación entre mayores niveles de concentración de gas radón en los domicilios y el cáncer de esófago. El estudio, publicado en el *International Journal of Radiation Biology*, consigue demostrar una relación directa entre la acumulación de gas residencial y la mortalidad por esta enfermedad. Descubrieron que los municipios con una mayor concentración de radón residencial presentan también mayor mortalidad por cáncer de esófago entre los varones no fumadores.

EN BREVE

Un estudio analiza el efecto del alcohol en la visión nocturna

OFTALMOLOGÍA. Un estudio realizado en la Universidad de Granada ha demostrado científicamente que el consumo de alcohol empeora notablemente la visión de noche, ya que aumenta la percepción de halos (círculos luminosos) así como otras alteraciones visuales nocturnas. Además, este empeoramiento de la visión es significativamente mayor en los sujetos con una tasa de alcohol en aire espirado mayor a 0,25 miligramos por litro, el límite legal para conducir, como recomienda la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Investigan el uso de carotenoides como ingredientes funcionales

ALIMENTACIÓN. Miembros del grupo Color y Calidad de Alimentos de la Universidad de Sevilla desarrollan un nuevo Proyecto de Excelencia para profundizar en el uso de carotenoides incoloros como ingredientes funcionales. Además, coordinan la Red Iberoamericana para el estudio de nuevos carotenoides bioactivos como ingredientes de alimentos. Los carotenoides son pigmentos orgánicos del grupo de los isoprenoides que se encuentran de forma natural en numerosas plantas.

La terapia génica agiliza la memoria en ratones con Alzheimer

NEUROCIENCIAS. Investigadores del Instituto de Neurociencias de la Universitat Autònoma de Barcelona han descubierto un mecanismo celular implicado en la consolidación de la memoria y han logrado desarrollar una terapia génica que revierte la pérdida de memoria en etapas iniciales en ratones modelos de Alzheimer. Las conclusiones se han publicado en *The Journal of Neuroscience*. La terapia se basa en un gen que provoca la producción de una proteína bloqueada en pacientes con la enfermedad.

Vías para mejorar el funcionamiento del implante coclear

TECNOLOGÍA. Un equipo de la Universidad de New South Wales, en Australia, se ha propuesto mejorar la eficacia de los implantes cocleares combinándola con terapia génica. Según han publicado en *Science Translational Medicine*, en un experimento llevado a cabo con cobayas completamente sordas, utilizó un tipo de terapia llamada suministro electrogénico que emplea campos eléctricos para colocar de forma precisa los genes cerca de los electrodos en la cóclea.

DEPILACIÓN LÁSER

Elige tu Pack de sesiones, y benefícate de grandes ventajas y promociones:

INGLES BRASILEÑAS	50.25€*	de REGALO AXILAS
MEDIAS PIERNAS	79.5€*	de REGALO AXILAS o INGLES
PIERNAS COMPLETAS	139.5€*	de REGALO INGLES + AXILAS



www.hedonai.com · 902 30 30 75
Hedonai presente en: Sevilla, Córdoba, Cádiz, Málaga y Marbella.
Fecha fin de promoción 30/04/2014
Las promociones con regalos son aplicables a los Packs de 5 y 8 sesiones.
*El precio por sesión corresponde al Pack de 5 sesiones.

hedonai
CENTROS MÉDICO-ESTÉTICOS

LETRAS

- Un libro reúne a más de doscientos escritores que denuncian la situación actual
- Los textos, cargados de ironía, pretenden despertar el espíritu crítico del lector

Versos contra la injusticia social

Alberto Suárez GRANADA

Como escribió el poeta Gabriel Celaya, la poesía es un arma cargada de futuro. En el momento actual, en el que gran parte de la población vive frustrada y ahogada en recortes, se necesita un instrumento con el que combatir. No sólo las pistolas, las porras y los cascos son armas. Existe otra definición para el término según la propia RAE: “medio para conseguir algo” y qué mejor medio que la misma palabra como defensa. Esto es lo que ha conseguido el libro *En legítima defensa. Poetas en Tiempos de crisis*, editado por Bertleby y con un claro y conciso prólogo de Antonio Gamoneda.

Esta semana se presentó en Granada la segunda edición en la librería Babel. Allí intervinieron algunos de los escritores que también han participado con sus creaciones poéticas en el libro, como Juan Carlos Abril o Pepo Paz. En él, se recogen a modo de antología, las poesías de más de doscientos escritores. Todos ellos ponen al servicio del lector reflexiones sobre la situación actual que nos toca vivir, además de no dejar de lado poesías de importantes escritores que han obtenido premios Cervantes, como José Manuel Caballero Bonald o el propio escritor del prólogo.

Los participantes en la presentación del libro resaltaron el éxito y “las buenas críticas que ya han cosechado dentro del



Antonio Gamoneda es el autor del prólogo.

mundo literario” y su intento por despertar el pensamiento crítico del lector.

La obra ya fue ideada en el año 2012, justo cuando la crisis empezó hacerse notar en la población y cuando, consecutivamente, comenzaron a alzarse voces en contra de la situación política y social. Uno de los aspectos más interesantes que se

destacan en la obra es la forma con la que se ha elaborado. Utilizando redes sociales e Internet, los escritores podían ponerse en contacto para que enviaran sus creaciones poéticas. Con las premisas de que fuera poesía de calidad y que por supuesto contara con tintes críticos ante la situación de crisis actual.

La libertad creativa que ca-

racteriza la obra hace que se encuentren poemas de diversos estilos que pasan desde el realismo al expresionismo y que, señala la editorial, “es una poesía que llega tanto a los jóvenes como a mayores”.

Además de los premios Cervantes ya citados, también participan autores ya consolidados en la vertiente literaria más crí-

tica como son Enrique Falcón o Antonio Orihuela.

El legítima defensa: poetas en tiempos de crisis, recoge textos cargados de ironía a modo de grito colectivo contra el “neoliberalismo imperante que parece no funcionar en una sociedad mermada por la crisis”.

Los poetas que se han reunido en este libro participan activamente, no solo en la naturaleza poética, sino también en su intento por movilizar y despertar el espíritu del lector como individuo y la defensa de sus derechos. “Todo ello, en una sociedad que ha sido la que más se ha visto afectada por los efectos negativos de esta crisis”, expli-

Los escritores que participan han reunido su poesía para criticar el momento de crisis

can desde la editorial.

No hay que olvidar tampoco el carácter reivindicativo de los poetas como miembros de un sector cultural ya muy afectado, al que se le han unido las últimas medidas tomadas por el Gobierno con el aumento del IVA al 21%, algo que para los autores supone un disparo a la línea de flotación de la cultura.

En legítima defensa, como dice Gamoneda, son versos dedicados a los gestores de la crisis y su nefasto efecto sobre las personas.



MARÍA DE LA CRUZ

La pasión musical de Ángeles Caso

La escritora Ángeles Caso inauguró ayer el curso Enseñar la música: relaciones interdisciplinares con una conferencia sobre ‘Música y Literatura’ dentro de los cursos Manuel de Falla que organizan la UGR y el Festival de Música y Sanza. Durante el curso se tratarán temas como el desarrollo de las competencias básicas a través de la música.



ROSA MARÍA GUIRADO

Alguien dice Luis García Montero

La novela “Alguien dice tu nombre”, del profesor, poeta y escritor Luis García Montero fue presentada ayer en el Salón de Caballeros XXIV del Palacio de la Madraza, en un acto en el que también participaron el cantante Miguel Ríos y el profesor Juan Carlos Rodríguez, viejos amigos del escritor.

ATLETISMO ► MEMORIAL PADRE MARCELINO

Una carrera para todos y que bate récords

● Más de tres millares de atletas competirán mañana en una cita con fines deportivos, solidarios y educativos



Los más pequeños son los grandes protagonistas del Memorial Padre Marcelino.

GRANADA HOY

J. J. M. GRANADA

Más de 3.000 atletas volverán a rendir homenaje al venerado Padre Marcelino, el religioso que dedicó buena parte de su vida a la educación de los alumnos del Colegio Santo Tomás de Villanueva. Será la octava edición de una carrera que se ha consolidado dentro del calendario aficionado y que, por su significación, cada año ha ido ganando adeptos entre los aficionados, deportistas y antiguos alumnos del centro educativo.

Será el domingo cuando tengan lugar las diferentes competiciones, que tendrán como epicentro el colegio de los Agustinos, en la calle Arabial. El plato fuerte será la carrera en categoría absoluta, en la que el año pasado hubo doble victoria marroquí con Nazha

Machrouh (mujeres) y Mounir El Ouardi (hombres), a partir de las 9:45 horas. El circuito de la prueba cumbre (júnior, promesa, sénior y veteranos) recorrerá diez kilómetros atravesando más calles céntricas que en años pretéritos. Desde la salida en la Avenida Padre Marcelino, subirá por la Circunvalación de la Encina (La Chana), pasará por la Avenida de Andalucía, Camino de Ronda, Severo Ochoa, Constitución y San Juan de Dios. Se adentrará por el centro por el Carril del Picón, Ca-

Habrá en liza más de 50 categorías y siete circuitos diferentes para los participantes

lle Tablas y Alhóndiga, bajará por Recogidas hasta Camino de Ronda, por el cual seguirá hasta el Río Genil. La vuelta se realizará por la Calle Arabial, Recoletos y la línea de meta estará situada frente a la Piscina de Arabial.

Luego empezarán las carreras populares, con más de 50 categorías, incluida la de los más 'peques', los 'chupetines', una carrera de 260 metros.

La Carrera Memorial Padre Marcelino tiene un aspecto muy importante, aparte del deportivo. De un lado, recaudará fondos por la ONG agustiniana Haren Alde, que realiza proyectos educativos, sanitarios y formativos en más de veinte países. De otro, la conmemoración trata de fomentar el deporte como método educativo, algo que llevó a la práctica el fraile agustino.

EN CORTO

El Patín Cájar, al asalto del ascenso a Primera Nacional

HOCKEY PATINES. Hasta la localidad de Burguillos del Cerro (Badajoz) se desplaza este fin de semana el conjunto granadino Patín Cájar, para participar en la Fase de Ascenso a Primera División Nacional A. Los chicos dirigidos por Alberto Gandarias se enfrentarán en la única vuelta de la fase a los combinados de Muro de Alicante, Colegio Virgen de Europa de Madrid y al anfitrión, el Hockey Burguillos para tratar de hacerse con la codiciada plaza. Será una liguilla a una vuelta en dos días.

El Ciudad de Granada busca la Superdivisión femenina

TENIS DE MESA. El CTM Ciudad de Granada competirá este fin de semana en la fase de ascenso a la Superdivisión femenina de tenis de mesa. Las jugadoras granadinas han tenido que viajar hasta la localidad asturiana de Avilés, donde hoy disputará su primer choque ante el School Zaragoza a las 10:30 horas. El vencedor del duelo entre los primeros de cada grupo conseguirá el ascenso directo. La otra plaza se jugará al día siguiente, y es por la que lucharán las chicas del Ciudad.

El Balcón del Genil, a por la Copa Federación ante su público

WATERPOLO. Huéror Vega acoge entre hoy y mañana el Torneo Federación, que servirá como preparación para el inminente arranque del Campeonato de España de Tercera de la semana que viene. En el torneo se darán cita cuatro conjuntos andaluces, el Sevilla Emasesa y el CW Málaga, de la Segunda División Nacional, y los dos primeros clasificados de la Liga Andaluza, Balcón del Genil y Épsilon Sevilla. Las 'semis' se juegan hoy y las finales mañana.

FÚTBOL SALA

Monachil y 'Uni' quieren sentenciar su salvación matemática

J. J. M. GRANADA

La Segunda División femenina de fútbol sala puede quedar sentenciada hoy mismo, al menos en su parte baja, en la que están implicados los equipos granadinos. Ese el objetivo para el Universidad de Granada y el Atlético Monachil. Mientras, los hombres que compiten en Tercera División terminan la Liga esta jornada sin nada en juego y con el ascenso ya en el bolsillo del Sala 12 Las Gabias.

Monachil y Universidad podrían evitar dolores de cabeza dentro de una semana, cuando de verdad eche el cierre la Segunda División femenina. Ambos equipos pueden obtener hoy su salvación matemática,

Dos derbis granadinos cerrarán la temporada en Tercera División

aunque sólo las serranas dependen de sí mismas. Si ganan en el pabellón del Vócar, que no se juega nada, se mantendrán en la categoría sin mirar a lo que haga el Peña Real Madrid (18:00 horas). Más duro lo tiene el Universidad de Granada, que tendrá que ver lo que hacen las melillenses contra el Torcal en Málaga. Si estas pierden y el 'Uni' doblega al Loja en Fuente Nueva, las de Armando Rodríguez también serían equipo de Segunda un año más (18:00).

La Tercera masculina se acaba esta jornada sin nada en juego, pero con dos derbis provinciales: el descendido Maracena recibe al SuperCovirán Peligros (20:00) y el ascendido Sala 12 hace lo propio con el Villanueva de Mesía (mañana, 12:00).

COMIENZA LA II COPA COVAP

27 de abril de 2014 en Granada
(Polideportivo Municipal Los Hoyos)

¡Disfruta de una jornada inolvidable de la que saldrá el sexto finalista!!

WWW.COPACOVAP.ES

Muévete COVAP

ORGANIZA:

COLABORAN: